
敬啟者: 

根據大嶼山發展公眾參與摘要的資料，本人對大嶼山未來的發展有以下的意見。首先，本人

十分贊同大嶼山發展的決定，因為港珠澳大橋的建成將會對大嶼山的交通、住宿以及商業帶來極

大的負擔。摘要所提及到，未來大嶼山的發展將會趨向一個宜居、宜業、宜商、宜樂、宜學的智

慧型、低碳社區。既然要把大嶼山發展成一個新的市鎮，本人認為居住、交通、商業、保育、娛

樂等等不同市鎮應有的元素都要加進大嶼山發展當中，例如興建公或私營的房屋到大嶼山當中、

興建林林總總的商業中心、建立各式各樣的休憩設備等。 

在居住方面，本人認為東涌新市鎮的發展不應只局限於北大嶼山廊，新市鎮應該需要更多的

房屋，以為東涌新市鎮提居更多的人力資源。未來的東涌應該因為不同的基建和商業中心的落成

而創造既數之不盡，又有不同種類的職位，所以房屋的建設是必需的。建立更多的住房，就能讓

居民減少上班所需要的車時。然而，我希望東涌興建的公營房屋應該比私營的為多，比例為七比

三，始終因為住房價格的影響，香港年青一代的居住問題是非嚴重的，興建公營的居所便能有效

地減輕這個難題。 

在交通方面，本人認為現時東涌的交通配套是非常貧乏的，基於二零一五年發生的一件交通

事故，往離東涌的惟一一條陸上交通通道因需要被檢查而暫停使用，在東涌的市民就被迫滯留約

三個小時。倘然那條橋一旦受到破壞而停止使用，往離東涌的市民只能依靠有限的水上交通工具，

可想而知，後困是多麼的嚴重。再者，當港澳珠大橋、機場第三條跑道等的基建工程完結時，以

東涌現時的交通配套有可能是負荷不了的。本人希望將來能有更多方法往來東涌，甚至能有一條

道路貫穿整個香港。 

以上為本人本大嶼山發展的一部分意見，希望日後會有一個更美好的大嶼山。 
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